



Brufen Syrup

Ibuprofen 100 mg/5 ml

Oral Suspension

IMPORTANT INFORMATION

Read all of this leaflet carefully before you start taking this medicine

- Keep this leaflet as you may need to read it again
- This leaflet provides a summary of the information currently available about Brufen Syrup
- For further information or advice ask your doctor or pharmacist
- This medicine is for you only and should never be given to anyone else, even if they appear to have the same symptoms as you
- Tell your doctor or pharmacist if you experience any side effects

- Leaflet contents:**
1. What is Brufen Syrup & what is it used for?
 2. What should you know before taking Brufen Syrup?
 3. How should you take Brufen Syrup?
 4. Possible side effects of Brufen Syrup.
 5. How should you store Brufen Syrup?
 6. Further information about Brufen Syrup.

1. What is Brufen Syrup & what is it used for?

Brufen Syrup belongs to a group of medicines called anti-inflammatory pain killers. It can be used to relieve pain and inflammation in conditions such as osteoarthritis, rheumatoid arthritis (including juvenile rheumatoid arthritis or Still's disease), arthritis of the spine (ankylosing spondylitis), swollen joints, frozen shoulder, bursitis, tendinitis, tenosynovitis, lower back pain, sprains and strains. Brufen Syrup can also be used to treat other painful conditions such as toothache, pain after operations, period pain and headache, including migraine. It can also be used for the short term treatment of fever in children over the age of 1 year. The active ingredient in Brufen Syrup is ibuprofen. Each 5ml spoonful of Brufen Syrup contains 100mg ibuprofen.

2. What should you know before taking Brufen Syrup?

- If the answer to any of the following questions is 'YES' please tell your doctor or pharmacist BEFORE taking any Brufen Syrup:**
- Are you pregnant or planning to become pregnant, or are you breast-feeding? Brufen Syrup may make it more difficult to become pregnant. You should inform your doctor if you are planning to become pregnant or if you have problems becoming pregnant.
 - Are you sensitive (allergic) to any of the ingredients in the syrup? These are listed in Section 6. Some people may be sensitive to the E110 or sodium benzoate and if you develop an unexpected rash, sore eyes, sore mouth or difficulty breathing whilst taking the medicine, stop taking it and contact your doctor for advice.
 - Do you have, or have you previously had, a stomach ulcer or other gastric complaint?
- Do not take Brufen Syrup if you currently have a peptic ulcer (ulcer in your stomach or duodenum) or bleeding in your stomach, or have had two or more episodes of peptic ulcers, stomach bleeding or perforation in the past.

- Do you have a condition which increases your tendency to bleeding?
- Do you suffer from asthma or have you ever had an allergic reaction or suffered from wheezing after taking ibuprofen, aspirin or other anti-inflammatory pain killers?
- Do you suffer from liver or kidney disease?
- Do you suffer from heart disease? Medicines such as Brufen Syrup may be associated with a small increased risk of heart attack (myocardial infarction) or stroke. Any risk is more likely with high doses and prolonged treatment. Do not exceed the recommended dose or duration of treatment. If you have heart problems, previous stroke or think that you might be at risk of these conditions (e.g. if you have high blood pressure, diabetes, high cholesterol or are a smoker) you should discuss your treatment with your doctor or pharmacist.
- Do you have systemic lupus erythematosus (SLE, sometimes known as lupus) or a connective tissue disease (autoimmune diseases affecting connective tissue)?
- Have you been told by your doctor that you have an intolerance to some sugars? Due to the content of sorbitol (70 mg per ml or 2.8 g per dose) and sucrose (650 mg per ml or 26.4 g per dose) it is not recommended for those with hereditary fructose intolerance, glucose malabsorption syndrome or sucraseisomaltase deficiency.
- There is a risk of kidney damage in dehydrated children and adolescents.

Can you take Brufen with other medicines?

- Some medicines that are anti-coagulants (e.g. thin blood/prevent clotting e.g. aspirin/acetylsalicylic acid, warfarin, ticlopidine), some medicines that reduce high blood pressure (ACE-inhibitors such as captopril, beta-blockers such as atenolol, or angiotensin-II receptor antagonists such as losartan) and other medicines may affect or be affected by treatment with ibuprofen. You should therefore always seek the advice of your doctor or pharmacist before you use ibuprofen with other medicines. In particular you should tell your doctor or pharmacist if you are taking any of the following medicines in addition to those mentioned above:
- diuretics (water tablets)
 - cardiac glycosides, such as digoxin, used to treat heart conditions
 - lithium
 - zidovudine (an anti-viral drug)
 - steroids (used in the treatment of inflammatory conditions)
 - methotrexate (used to treat certain cancers)

- medicines known as immunosuppressants such as ciclosporin and tacrolimus (used to dampen down your immune response)
- medicines known as selective serotonin reuptake inhibitors (SSRIs), used for the treatment of depression
- antibiotics called quinolones such as ciprofloxacin
- aminoglycosides (a type of antibiotic)
- mifepristone
- any other ibuprofen preparations, such as those you can buy without a prescription
- any other anti-inflammatory pain killer, including aspirin
- cholestyramine (a drug used to lower cholesterol)
- medicines known as sulphonylureas such as glibenclamide (used to treat diabetes)
- voriconazole or fluconazole (types of anti-fungal drugs)
- Ginkgo biloba herbal medicine (there is a chance you may bleed more easily if you are taking this with ibuprofen).

Other information about Brufen Syrup:

The syrup contains small amounts of glycerol (glycerol). In high doses, glycerol may sometimes cause headache, stomach upset and diarrhoea. As such, you should not take more than the stated dose unless your doctor advises you to.

Pregnancy and breast-feeding: The use of Brufen Syrup whilst pregnant or breast feeding should be avoided. Brufen Syrup should not be used in late (the last three months of) pregnancy and should only be taken in the first six months of pregnancy on the advice of your doctor.

Driving and Using Machines: Brufen Syrup may make you feel dizzy or drowsy. If it affects you in this way do not drive, operate machinery or do anything that requires you to be alert.

3. How should you take Brufen Syrup?

ALWAYS take Brufen Syrup exactly as your doctor has told you. If you are not sure refer to the label on the carton or check with your doctor or pharmacist. Ensure the bottle is thoroughly shaken before use. Take with or after food.

DOSEAGE:

Adults - The usual dosage is 4 to 6 spoonfuls (5 ml) taken three times a day. Your doctor may choose to increase or decrease this depending on what you are being treated for, but no more than 24 spoonfuls (120 ml/2400 mg) should be taken in one day.

Children - Brufen Syrup should **NOT** be taken by children weighing less than 7 kg. When used to treat fever, the syrup should not be used long term or given to children under the age of 1 year.

The usual dose in children is 20 mg per kg of bodyweight each day, in divided doses. This can be given as follows:

1-2 years: One 2.5 ml (50 mg) dose three/four times a day
3-7 years: One 5 ml (100 mg) dose three/four times a day
8-12 years: Two 5 ml (200 mg) doses three/four times a day
The doctor may choose to increase this dose in children with juvenile rheumatoid arthritis.

This dose should not exceed 40mg/kg bodyweight daily in divided doses.

IF YOU TAKE MORE BRUFEN SYRUP THAN PRESCRIBED (AN OVERDOSE) you should contact a doctor or go to the nearest hospital casualty department **IMMEDIATELY** taking your syrup with you.

IF YOU FORGET TO TAKE YOUR BRUFEN SYRUP take it as soon as you remember, unless it is almost time for your next dose. If it is, do not take the missed dose at all. Never double up on a dose to make up for the one you have missed.

4. Possible side effects of Brufen Syrup

As with all medicines, Brufen Syrup may cause side effects, although they are usually mild and not everyone will suffer from them. If any side effects become serious or if you notice any side effects that are not listed in this leaflet, please tell your doctor or pharmacist. You can minimise the risk of side effects by taking the least amount of syrup for the shortest amount of time necessary to control your symptoms.

If you suffer from any of the following at any time during your treatment STOP TAKING Brufen Syrup and seek immediate medical help:

- Severe headache, high temperature, stiffness of the neck or intolerance to bright light.
 - Pass blood in your faeces (stools/motions)
 - Pass black tarry stools
 - Vomit any blood or dark particles that look like coffee grounds.
- TELL YOUR DOCTOR AND STOP TAKING THE SYRUP IF YOU EXPERIENCE:**
- Unexplained stomach pain or other abnormal stomach symptoms, indigestion, heartburn, feeling sick and/or vomiting.
 - Unexplained wheezing, shortness of breath, skin rash, itching or bruising.
 - Yellowing of the eyes and/or skin.
 - Severe sore throat with high fever.
 - Blurred or disturbed vision or seeing/hearing strange things.
 - Fluid retention (e.g. swollen ankles).

Medicines such as Brufen Syrup have been associated with a small increased risk of heart attack (myocardial infarction) or stroke. Blood disorders, kidney problems, liver problems or severe skin reactions may occur rarely with ibuprofen. Very rarely Brufen Syrup may cause aseptic meningitis (inflammation of the protective membrane surrounding the brain). Other side effects may include headache, hallucinations, dizziness, tingling of hands and feet, ringing in the ears, depression, confusion, difficulty sleeping, anxiety, impaired hearing, a temporary sensation of burning in the mouth or throat, diarrhoea, constipation, flatulence (wind), unexpected sensitivity of the skin to the sun, tiredness, malaise, mood swings and swelling and irritation inside the nose. Brufen has also been shown to sometimes worsen the symptoms of Crohn's disease or colitis.

5. How should you store Brufen Syrup?

Your Brufen Syrup should be stored at normal room temperature (below 25°C) and protected from direct light. It should be kept in a safe place out of the reach and sight of children, your medicine could harm them.

It should be kept in its original packaging, do **NOT** take Brufen Syrup after the 'expiry' date shown on the bottle. Once the bottle is opened, the Brufen Syrup must be used within 12 months. If your doctor decides to stop your treatment, return any left over product to your pharmacist. Only keep it if your doctor tells you to.

6. Further information about Brufen Syrup

The active substance in Brufen Syrup is **Ibuprofen BP**. Each bottle contains 500 ml of syrup.

Brufen Syrup inactive ingredients: purified water, sucrose, glycerin, sorbitol, light kaolin, agar, citric acid monohydrate, sodium benzoate, methyl hydroxybenzoate, polysorbate 80, propyl hydroxybenzoate, orange flavour, sunset yellow (E110).

Marketing Authorisation Holder:

Abbott Laboratories Ltd, Abbott House, Vanwall Business Park, Vanwall Road, Maidenhead, Berkshire, SL6 4XE, UK.
Manufacturer: AbbVie S.r.l., S.R. 148 Pontina km 52 snc, 04011 Campoverde di Aprilia (LT), Italy.
Leaflet last revised May 2014



Brufen sirop

Ibuprofène 100 mg/5 ml

Suspension Orale

INFORMATION IMPORTANTE
Veuillez lire attentivement cette notice avant de prendre ce médicament

- Garder cette notice, Vous pourriez avoir besoin de la relire
- Cette notice contient un résumé des informations disponibles actuellement concernant Brufen sirop
- Adressez-vous à votre médecin ou pharmacien pour tout conseil ou information
- Ce médicament vous a été personnellement prescrit. Ne le donnez pas à d'autres personnes, même si les signes de leur maladie sont identiques aux vôtres
- Si vous ressentez un quelconque effet indésirable, parlez-en à votre médecin ou votre pharmacien

- Que contient cette notice ?**
1. Qu'est-ce que Brufen sirop et dans quel cas est-il utilisé
 2. Quelles sont les informations à connaître avant de prendre Brufen sirop
 3. Comment prendre Brufen sirop
 4. Quels sont les effets indésirables éventuels
 5. Comment conserver Brufen sirop
 6. Autres informations

1. Qu'est-ce que Brufen sirop et dans quel cas est-il utilisé

Brufen sirop appartient à un groupe de médicaments appelés antalgiques anti-inflammatoires. Il peut être utilisé pour soulager la douleur et réduire l'inflammation dans certaines affections comme l'arthrose, la polyarthrite rhumatoïde (y compris l'arthrite juvénile ou maladie de Still), la spondylarthrite ankylosante (maladie inflammatoire de la colonne vertébrale), les œdèmes articulaires, la capsule rétrocille (épaule gelée), la bursite, la tendinite, la ténoosynovite, les douleurs lombaires, les entorses et foulures.

Brufen sirop peut également être utilisé pour d'autres conditions douloureuses telles que les douleurs dentaires, la douleur faisant suite à une intervention chirurgicale, les douleurs accompagnant les règles et les maux de tête, y compris les migraines. Il peut aussi être utilisé pour le traitement de courte durée de la fièvre chez les enfants de plus d'1 an. L'ingrédient actif de Brufen sirop est l'ibuprofène. Une cuillerée de 5 ml de Brufen sirop contient 100 mg d'ibuprofène.

2. Quelles sont les informations à connaître avant de prendre Brufen sirop

Si la réponse à l'une des questions suivantes est « OUI », adressez-vous à votre médecin ou pharmacien AVANT de prendre Brufen sirop :

- Êtes-vous enceinte ou prévoyez-vous de le devenir, ou allaitez-vous ? Avec Brufen sirop, la conception peut être plus difficile. Vous devez informer votre médecin si vous planifiez une grossesse ou si vous avez du mal à concevoir un enfant.
- Êtes-vous sensible (allergique) à l'un des ingrédients du sirop ? Ceux-ci sont énumérés dans la rubrique 6. Certaines personnes sont sensibles à l'E110 ou au benzoate de sodium. En cas d'apparition d'une éruption cutanée inattendue ou de plaies oculaires ou buccales, ou si vous avez des difficultés respiratoires pendant le traitement par le médicament, arrêtez le traitement et demandez conseil à votre médecin.
- Avez-vous, ou avez-vous déjà eu, un ulcère de l'estomac ou des problèmes gastriques ?
- Ne prenez pas Brufen sirop si vous présentez actuellement un ulcère peptique (ulcère de l'estomac ou du duodénum) ou des saignements de l'estomac, ou si vous avez eu par le passé deux épisodes ou plus d'ulcères peptiques, de saignements de l'estomac ou de perforations digestives.
- Avez-vous une maladie qui augmente votre tendance aux saignements ?
- Souffrez-vous d'asthme ou avez-vous déjà eu une réaction allergique ou présente une respiration sifflante après avoir pris de l'ibuprofène, de l'aspirine ou un autre antalgique anti-inflammatoire ?
- Souffrez-vous d'une maladie hépatique ou rénale ?
- Souffrez-vous d'une maladie cardiaque ? Les médicaments comme Brufen sirop peuvent être associés à une légère augmentation du risque de crise cardiaque (infarctus du myocarde) ou d'AVC. Le risque est supérieur en cas de doses élevées et de traitement prolongés. Ne dépassez pas la dose ou la durée de traitements recommandés. Si vous avez des problèmes cardiaques, avez déjà fait un AVC ou pensez que vous pourriez présenter un risque de développer ces affections (par exemple,

- si vous souffrez d'hypertension artérielle ou de diabète, ou si vous avez un taux élevé de cholestérol ou fumé), vous devez discuter du traitement avec votre médecin ou pharmacien.
- Souffrez-vous de lupus érythémateux disséminé (LED, parfois désigné par lupus) ou d'une maladie du tissu conjonctif (maladies auto-immunes touchant le tissu conjonctif) ?
 - Votre médecin vous a-t-il dit que vous présentez une intolérance à certains sucres ? En raison de sa teneur en sorbitol (70 mg par ml ou 2,8 g par dose) et en saccharose (660 mg par ml ou 26,4 g par dose), ce médicament n'est pas recommandé chez les personnes ayant une intolérance héréditaire au fructose, un syndrome de malabsorption du glucose ou un déficit en saccharase-isomaltase.
 - Il y a un risque d'atteinte rénale chez l'enfant et l'adolescent déshydratés.

- Autres médicaments et Brufen**
- Certains médicaments qui sont des anticoagulants (empêchent la coagulation, comme l'aspirine/acide acétylsalicylique, la warfarine, la ticlodipine), certains médicaments qui réduisent la pression sanguine (inhibiteurs de l'enzyme de conversion comme le captopril, béraloquants comme l'atélorol), ou antagonistes des récepteurs de l'angiotensine-II comme le losartan) et d'autres médicaments peuvent affecter ou être affectés par le traitement par ibuprofène. Vous devez, par conséquent toujours demander conseil à votre médecin ou pharmacien avant d'utiliser l'ibuprofène avec d'autres médicaments. En particulier, vous devez informer votre médecin ou pharmacien si vous prenez l'un des médicaments suivants en plus de ceux mentionnés ci-dessus :
- diurétiques
 - glycosides cardiaques, comme la digoxine, utilisés pour traiter les affections cardiaques
 - lithium
 - zidovudine (un médicament antiviral)
 - stéroïdes utilisés dans le traitement des maladies inflammatoires)
 - méthotrexate (utilisé dans le traitement de certains cancers)
 - médicaments connus pour être des immunosuppresseurs, comme la ciclosporine et le tacrolimus (utilisés pour atténuer la réponse immunitaire)
 - médicaments connus pour être des inhibiteurs sélectifs de la recapture de la sérotonine (SSRI), utilisés pour le traitement de la dépression
 - antibiotiques appelés quinolones comme la ciprofloxacine
 - aminoglycosides (un type d'antibiotique)
 - mifépristone
- toute autre préparation à base d'ibuprofène comme celles que vous pouvez acheter sans ordonnance

- tout autre agent antalgique anti-inflammatoire, y compris l'aspirine
- cholestyramine (un médicament utilisé pour abaisser le taux de cholestérol)
- médicaments connus sous le nom de sulfamides hypoglycémiant, comme le glibenclamide (utilisés pour traiter le diabète)
- voriconazole ou fluconazole (des types de médicaments antifongiques)
- Gingko biloba (il est possible que vous saigniez plus facilement si vous le prenez en association avec l'ibuprofène).

Autres informations concernant Brufen sirop :

Le sirop contient de petites quantités de glycérine (glycérol). Aux doses élevées, la glycérine peut parfois provoquer des maux de tête, des maux d'estomac et des diarrhées. Pour cette raison, ne prenez pas une dose supérieure à celle indiquée si elle ne vous a pas été recommandée par votre médecin.

Grossesse et allaitement : l'utilisation de Brufen sirop pendant la grossesse ou l'allaitement doit être évitée. Brufen sirop ne doit pas être utilisé au cours du dernier trimestre de la grossesse et ne doit être pris au cours des six premiers mois de grossesse que sur conseil de votre médecin.

Conduite de véhicules et utilisation de machines : Brufen sirop peut provoquer des étourdissements ou une somnolence. Si vous ressentez ce type d'effet, vous ne devez pas conduire, utiliser des machines ou entreprendre une autre activité nécessitant votre vigilance.

3. Comment prendre Brufen sirop

Veillez à **TOUJOURS** prendre Brufen sirop en suivant exactement les indications de votre médecin. Consultez les informations figurant sur le carton ou vérifiez auprès de votre médecin ou pharmacien en cas de doute. Agitez vigoureusement le flacon avant utilisation. À prendre pendant ou après un repas.

- POSOLOGIE :**
- Adultes** – La posologie usuelle est de 4 à 6 cuillerées (5 ml) trois fois par jour. Votre médecin peut choisir d'augmenter ou de diminuer cette dose en fonction de l'indication, mais vous ne devez pas prendre plus de 24 cuillerées (120 ml/2400 mg) en une seule journée.
- Enfants** – Brufen sirop ne doit PAS être pris par les enfants pesant moins de 7 kg. En cas d'utilisation pour traiter la fièvre, le sirop ne doit pas être utilisé pendant une période prolongée ou être administré aux enfants de moins d'1 an.
- La dose usuelle chez les enfants est de 20 mg par kg de poids et par jour, en doses divisées. Celle-ci peut être administrée comme suit :
- 1 à 2 ans : une dose de 2,5 ml (50 mg) trois/quatre fois par jour
 - 3 à 7 ans : une dose de 5 ml (100 mg) trois/quatre fois par jour
 - 8 à 12 ans : deux doses de 5 ml (100 mg) trois/quatre fois par jour
- Le médecin peut choisir d'augmenter cette dose chez les enfants souffrant d'arthrite juvénile.

Cette dose ne doit pas dépasser 40 mg/kg de poids et par jour, en doses divisées.

SI VOUS AVEZ PRIS PLUS DE BRUFEN SIROP QUE LA DOSE PRESCRITE (SURDOSAGE), vous devez contacter un médecin ou consulter les urgences les plus proches **IMMÉDIATEMENT** en apportant votre sirop.

SI VOUS AVEZ OUBLIÉ DE PRENDRE VOTRE DOSE DE BRUFEN SIROP, prenez-la dès que vous y pensez, sauf si l'est pratiquement l'heure de la dose suivante. Si c'est le cas, ne prenez pas du tout la dose oubliée. Ne prenez pas de dose double pour compenser la dose que vous avez oublié de prendre.

4. Quels sont les effets indésirables éventuels

Comme tous les médicaments, Brufen sirop peut provoquer des effets indésirables, mais ils sont généralement légers et ils ne surviennent pas systématiquement chez tout le monde. Si un effet secondaire devient grave ou si vous constatez des effets indésirables qui ne figurent pas dans cette notice, parlez-en à votre médecin ou pharmacien. Vous pouvez réduire au maximum le risque d'effets secondaires en prenant la plus faible dose de sirop pendant le temps le plus court nécessaire pour contrôler vos symptômes.

Si vous présentez l'un des effets suivants à n'importe quel moment au cours de votre traitement, ARRÊTEZ DE PRENDRE

Brufen sirop et consultez un médecin IMMÉDIATEMENT :

- Maux de tête sévères, température élevée, raideur de la nuque ou intolérance à la lumière vive.
 - Présence de sang dans les selles
 - Selles noires et goudroneuses
 - Vomissement de sang ou de particules sombres ressemblant au marc de café
- INFORMEZ VOTRE MÉDECIN ET ARRÊTEZ DE PRENDRE LE SIROP SI VOUS PRÉSENTEZ :**
- Des maux d'estomac inexpliqués ou d'autres anomalies gastriques, une indigestion, des brûlures d'estomac, des nausées et/ou des vomissements.
 - Une respiration sifflante inexpliquée, un essoufflement, une éruption cutanée, des démangeaisons ou des hématomes.
 - Un jaunissement des yeux et/ou de la peau.
 - Des maux de gorge sévères associés à une fièvre élevée.
 - Une vision trouble ou perturbée, ou vous voyez ou entendez des choses étranges.
 - Une rétention hydrique (par exemple, chevilles gonflées).
- Des médicaments tels que Brufen sirop ont été associés à une légère augmentation du risque de crise cardiaque (infarctus du myocarde) ou d'AVC.

Des anomalies sanguines, des problèmes rénaux, des problèmes hépatiques ou des réactions cutanées sévères peuvent, dans de rares cas, survenir avec l'ibuprofène.

Très rarement, Brufen sirop peut causer une méningite aseptique (inflammation de la membrane protectrice entourant le cerveau). Les autres effets secondaires peuvent inclure des maux de tête, des hallucinations, des vertiges, des picotements des mains et des pieds, des bourdonnements d'oreille, une dépression, une confusion, des difficultés pour dormir, une anxiété, des troubles de l'audition, une sensation temporaire de brûlure dans la bouche ou la gorge, des diarrhées, une constipation, une flatulence (gaz), une sensibilité inattendue de la peau au soleil, une fatigue, un malaise, des changements d'humeur et un gonflement et une irritation à l'intérieur du nez.

Il a également été montré que Brufen aggrave parfois les symptômes de la maladie de Crohn ou de la colite.

5. Comment conserver Brufen sirop

Brufen sirop doit être conservé à température ambiante normale (inférieure à 25 °C) à l'abri de la lumière directe. Il doit être conservé en lieu sûr, hors de la portée et de la vue des enfants, car ce médicament peut leur être nocif.

Il doit être conservé dans son emballage d'origine. Ne PAS prendre Brufen sirop après la date de péremption indiquée sur le flacon. Une fois le flacon ouvert, Brufen sirop doit être utilisé dans les 12 mois. Si votre médecin décide d'arrêter votre traitement, rappelez tout produit restant à votre pharmacien. Ne le conservez que si votre médecin vous le demande.

6. Autres informations

La substance active de Brufen sirop est l'ibuprofène BR. Chaque flacon contient 500 ml de sirop.

Ingrédients inactifs de Brufen sirop : eau purifiée, saccharose, glycérine, sorbitol, kaolin léger, gélose, acide citrique monohydraté, benzoate de sodium, hydroxybenzoate de méthyle, polyсорbitol 80, hydroxybenzoate de propyle, arôme orange, jaune orangé S (E110).

Titulaire de l'autorisation de mise sur le marché :
Abbott Laboratories Ltd., Abbott House, Vanwall Business Park, Vanwall Road, Maidenhead, Berkshire, SL6 4XE, Royaume-Uni.

Fabricant : AbbVie S.r.l., S.R.L. 148 Pontina km 52 snc, 04011 Campoverde di Aprilia (LT), Italie.

La dernière date à laquelle cette notice a été révisée est Mai 2014

